

いこぽん質問

質 合併してはや1年
3ヶ月が過ぎた今、早
急に本市の核となる本
市庁舎の位置を決定し、
市民が主役のまちづくりを
進めてもらいたい。
松岡市長 今の財政状
況では新庁舎を建設す
る余裕がなく、現時点
は碓井庁舎を中心とす
ることが望ましいと考
る

山倉敏明 議員

まちづくりについて
問. 嘉麻市の核となる本庁舎の位置を
早く決めるべきと思うが

答. 現時点では、財政状況から
碓井市庁舎を中心に考えている



山倉議員(稻築)

えていいので、議会や市民の理解を得ながら推進していきたい。
質 市の総合計画の住線などの充実、下排水の処理対策については、行政改革の3ヶ年の実施計画で取り上げられていなかが、8月に組織機構を見直す中で対処するのか。

廣方企画財政部長

今回の組織機構の見直しは、行政改革の中心的な課題である市民の利便性の確保、公共交通の確保を図ることを目的としている。

質 組織機構案では、総務部に交通対策担当を設けることあるが、業務内容は。

乗野総務部長 市が運行しているバス路線と、西鉄バスやJRなどの各交通機関との総合的な調整を行う。

質 今回の住民意向調査の自由回答編では、「買物に行きたいが、車を運転できないので非常に不便を感じている」という交通体系の整備を希望する意見が多く、

市民が自由に移動できるよう、市民の立場を十分考えた交通体系の整備を早急に行つてもらいたい。

また、今回のアンケートに託された多くの意見を市政に取り入れ、実現できない場合はできない理由を説明する責任もあると思うが。

企画財政部長 今回のアンケート結果を総合計画の中に取り入れた部分も多くあるが、高度医療や県域で政策を求めるような要望も多かったので、今後、関係機関との会議の中で出来る限り意見を述べていきたい。



碓井市庁舎

臨時議会が開催されました

5月21日、第3回臨時会が開催されました。

審議の結果、いずれの案件も賛成多数で可決されました。

碓井地区の第1分団及び第3分団の消防ポンプ自動車が稼動年数25年と老朽化しているため、3124万8千円(2台分)で買い替えます。11月頃には各分団に配備される予定です。

碓井地区の第1分団及び第3分団の消防ポンプ自動車が稼動年数25年と老朽化しているため、3124万8千円(2台分)で買い替えます。11月頃には各分団に配備される予定です。

消防ポンプ自動車2台を購入します

企業誘致のため、市有地を売却



購入車両と同型の消防ポンプ自動車

